
11月16日（木）、庄原市民会
館にて上位10名による創造
力発表会を行いました。

㈱BPLの川本真督講師に「アイデアの作り方や考える力」
について、庄原市内の高校生を対象にご講演いただき、受
講学生を主な対象者として「創造力コンテスト - Idea 
Innovation -」を開催しました。この事業は学生の創造力
の育成・向上、構成力、表現力、説得力、他者に伝える力を
養うことを目的としています。
コンテストでは「観光・食・教育・社会・生活」の５つのテー
マに関して様々な活用方法を考えていただき、一次選考
を通過した学生１０名に庄原市民会館でプレゼン発表を
行っていただきました。
日常の常識が進歩を阻害してしまうことも多くあります。若
い世代の発想は常識にとらわれない柔軟なもので、とても
素晴らしかったです。そんな若い世代を我々も見習い、こ
れからのJCでの活動に繋げていきたいと思い、楽しみな
がら学びの多い事業となりました。

１０月１９日（木）、庄原市役所周辺の清掃活動を行いました。
日頃から多くのご協力をいただいている地域の方々への感謝を込めてこ
の活動を実施しました。
綺麗なイメージの市役所周辺も意外と多くのゴミが見つかり、いつもと視
点を替えることで新たな発見や問題点に気づくことができました。私たち
の活動で町が少しでもきれいになったのなら嬉しいです。
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2023年度 10月度事業
担当／未来創造委員会　　委員長／塩本  一平

「創造力コンテスト 」―Idea Innovation―

庄原市役所周辺の清掃活動

10月10日（火）・16日（月）、
「アイデアの作り方や考える
力」について川本講師によ
る講演会とワークショップ
を実施しました。

受講いただいた高校／庄原実業高校・西城紫水高校・庄原格致高校・東城高校・庄原特別支援学校
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MAIL／sjci@mx4.tiki.ne.jp　ＦＡＸ／０８２４-７２-９１１６
〒727－0011 広島県庄原市東本町1－2－22 商工会議所内

インスタグラム

入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

facebookホームページ

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

LOM ブランド構築室室長 宮田  正重

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の
2つの意味が込められています。

12月は「食」の課題解決に関する事業「身土不二～食の宝庫
庄原の魅力～」を開催します。マガジンライト12月号でご案内
させていただきます！
そして40歳を迎えた庄原ＪＣメンバーの卒業式があります。
庄原ＪＣの活動にご尽力いただいた先輩方を気持ちよく
送り出せるよう計画を練っております。
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編 集
後 記

X（旧 Twitter）

一般社団法人庄原青年会議所の2023年活動実績 庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の
3本柱で事業を行っております。
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思い出に残るＪＣ活動を教えてください

後輩へのメッセージ

当時、体調不良だったにもかかわらず、誰にも相談せず事業の準備
を一人で行っていました。
後に“なぜ一人で行動し、皆に協力を依頼できなかったのか”と思い
返した際に、自分の思いを周知させることを怠っていた結果、人間関
係がうまく築けていなかったことに気が付きました。
自らを見つめなおす良い経験でした。

その年の庄原青年会議所の事業活動は、理事会メンバーによる審
議で決定します。賛成票が過半数へ達したらその事業は可決されま
すが、ある審議で私の事業提案に白票が１名入ったことがあります。
結果的に賛成票が過半数以上で可決しましたが、白票が出たことが
初めての経験でとても悔しく、不貞腐れたことを覚えています。
理由は理事長の所信と方向性が大きく違う点でした。その件以来、
自分以外の人の立場であればどう思うだろうと考えるようになり、相
手の目線に立つ、視野を広げることを学びました。

リョウスケ

松森 亮介
マツモリ

北備建設㈱　専務取締役

JC入会

2017年

委員会探訪
庄原ＪＣの本年度卒業生は西田理事長、舛元直前理事長、松森専務理事、大澤出
向理事になります。その４名を送る会「卒業式」が１２月に開催されます。「卒業
式」は庄原ＪＣの活動を締めくくる事業であり、庄原ＪＣの活動にご尽力された先
輩方を気持ちよく送り出すことを目的とした事業です。
松森潤平委員長を中心に組織運営委員会は成功させるために日々奮闘して
おります！！

運営的なことや財政の管理はもちろん、庄原青年会議所の活動が円滑
に行われているかどうかを一番に考え、メンバーの誰かが活動から取り
残されていないかなど全体に目を配ることが専務理事の役割です。
どちらかといえば影で支える役なので私みたいな主役になりたい
性格には向いていないかもしれません（笑）。ただ、苦手分野をでき
るようになりたいと思う気持ちはあり、自分なりに一生懸命務めさ
せていただきました。
まだ任期は終わってないのですが、メンバーにもう少し早く情報を
伝達できていたら良かったと反省しています。
また、今年度は「庄原よいとこ祭」の実行委員長も兼任していたた
め、通常であれば専務理事が理事長と一緒に参加するべき会合に
参加できなかったことが心残りです。

良い事業を行うためには自ら足を運んで情報を集めること、そして最
初の議案書を作るところから早く動くことが大切です。そして暴飲暴
食は厳禁！ 日々 身体のケアをしてください。とにかく健康第一です。

本年度の役である
専務理事とはどんな事を
されていますか？

QJCの思い出を教えてください
A私は２６歳で庄原ＪＣへ入会し、２６歳～４０歳までのＪＣ活動は広島県（広島
ブロック）への出向が大半で庄原ＪＣでの活動はほぼなかったです。

　忙しいと言われる広島ブロックの委員長も経験しましたが、小林秀矩先輩が
ブロック協議会会長の時に幹事担当した時が一番忙しかった思い出です。その分多くの方との交流が深
まり、庄原市内だけでなく広島県内の多くの方に巡り合えたことが財産です。
　全国大会※には必ず出席していたので各都道府県地域を計14箇所まわりました。同じ日本人ですが県民性
や風習の違いを知ることに学びがあり楽しかったですね。

Q現役メンバーへメッセージをお願いします
A大学生との交流を深めていただき、庄原へ来て良かったと思っていただけるような活動や大学生の若い力
を活かせる事業、クラウドファンディングを利用するなど、ＪＣらしい新しいアイデアで庄原市をより盛り上
げていってほしいと思います。仕事などのしがらみもあると思いますが自分の殻を破り、色々挑戦してみて
ください。応援しております！

石田 光雄 先輩

JC卒業／1998年

[ ㈲石田タクシー ]

OB 訊いた！にOBBB 訊訊訊いいいたたた！！！ににに

イシダ ミツオ

※全国大会とは毎年開催地を変え、日本中に存在するJCの同志が集結し、共通の運動目的の下に意識を共有
する日本青年会議所主催の重要な事業です。

組織運営委員会

卒業予定者インタビ
ュー

▶２020年の委員長経験

▶２019年の委員長経験


